

Trece empresas privadas aportarán cien millones a la investigación cardiovascular

ABC

MADRID. Trece empresas españolas firmaron ayer con el Gobierno un acuerdo para potenciar la investigación de las enfermedades del corazón a través del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC). La firma compromete a las empresas privadas a aportar cien millones de euros hasta 2012.

El convenio prevé la creación de una fundación para financiar la actividad investigadora del CNIC. El centro contará con una aportación en los próximos siete años de 166 millones de euros procedentes de fondos públicos, y de casi 100 millones de la iniciativa privada. La firma estuvo presidida por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapate-

ro, y asistieron la ministra de Sanidad y Consumo, Elena Salgado; el presidente del Comité Científico del CNIC, Valentín Fuster, así como representantes de Telefónica, la Fundación Ramón Areces, la Fundación Marcelino Botín, Acciona, Gas Natural, BBVA, Fadesa, la Fundación Endesa, el Grupo Prisa, la Fundación Abertis, la Obra Social de La Caixa, Inditex, y Repsol YPF.

Zapatero calificó el acuerdo, en el que no participa ningún laboratorio, de paso «histórico» y mostró su convencimiento de que el esfuerzo del Gobierno y las empresas implicadas permitirá al CNIC convertirse en una institución líder en el tratamiento e investigación de las enfermedades cardiovasculares.